Denuncian en Yalta política de sanciones



Yalta, Crimea, 16 abr (RHC) Una condena a las sanciones como instrumento de presión política y económica contra Rusia y Crimea fue unánime en el Foro Económico internacional de Yalta que concluye, luego de tres días de debates y presentaciones de proyectos inversionistas.

Las políticas de sanciones constituyen un lastre en las relaciones internacionales y son un callejón sin salida, afirmó en entrevista a Prensa Latina el embajador de Nicaragua en Rusia, Juan Ernesto Vázquez, quien patentizó la solidaridad de su país con el pueblo crimeo durante un encuentro con el jefe del Gobierno, Serguei Oksionov.

Considero que la presencia de delegados extranjeros en el Foro por segundo año consecutivo demuestra el sinsentido y la irracionalidad de tales medidas de presión contra los Estados, opinó el diplomático al referirse a modo de ejemplo a la reciente visita a Cuba del presidente Barack Obama.

Dijo Vázquez que más de 50 años de bloqueo no consiguieron sus objetivos y el propio gobierno estadounidense reconoció públicamente que fallaron en su estrategia para derrocar al gobierno cubano y al presidente Fidel Castro.

Advirtió asimismo que tampoco las sanciones contra Crimea y Rusia tendrán resultados. Por el contrario -expuso- apreciamos cómo se desarrolla la agroindustria rusa en los últimos años y los pasos

emprendidos por el Gobierno para sustituir importaciones provenientes de Europa.

Al mismo tiempo concedió Vázquez importancia a la presencia en el Foro Económico de Yalta de europarlamentarios del continente porque "demuestra la existencia de fuerzas en la Unión Europea que no están de acuerdo con esas políticas de sanciones y a la vez reconocen el derecho del pueblo de Crimea que ejerció hace dos años de regresar a su patria".

Se refirió el embajador a la posición de su país en la cuestión crimea, la cual se inserta -puntualizó- en el apoyo histórico a procesos democráticos en el mundo, y en este caso el pueblo crimeo se expresó con entera libertad y tomó la decisión de autodeterminación en marzo de 2014, abundó.

Los eurodiputados Stefano Valdegamberi, de Italia, y Jaromir Kohlicek, por República Checa, compartieron el criterio en declaraciones a Prensa Latina sobre la tremenda hipocresía y los dobles raseros de la Unión Europea en la postura de no reconocimiento a los resultados de la consulta popular en Crimea.

No apruebo esas sanciones y quiero una Europa que considere a Rusia no como un Estado extranjero sino como parte del continente, aseveró Valdegaibei, integrante de una delegación de parlamentarios europeos en el Foro de Yalta.

Estimó el político italiano que las estructuras comunitarias deben respetar la voluntad de la mayoría de la población de la península que optó por la independencia y la unificación a Rusia, cuando además las sanciones y el bloqueo son ilegítimos, reafirmó.

Contrastó la defensa que hace Europa de sus valores, por ejemplo, el de la autodeterminación de los pueblos, como principio inalienable, y "al mismo tiempo niega ese derecho a los crimeos", demostrando incoherencia e hipocresía, sostuvo el parlamentario, quien además hizo énfasis en las consecuencias económicas para Italia de las sanciones a Rusia.

Kohlicek, quien funge como vicepresidente de la comisión para el desarrollo de la industria en el parlamento europeo denunció, a su vez, que el bloqueo y las acciones inamistosas contra Moscú favorecen únicamente a Estados Unidos.

Ofreció como argumento los éxitos comerciales de la primera economía del mundo, mientras la Unión Europa pierde espacio en el mercado ruso por las sanciones, siendo uno de sus socios más importantes y proveedor energético.

No entendemos cómo actuamos en contra de nosotros mismos y a la vez atacamos a Rusia que forma parte del espacio europeo, sostuvo el eurodiputado checo.

El II Foro Económico de Yalta concluye este sábado luego de tres jornadas de intensos debates sobre los retos de la economía en condiciones de restricciones y los planes de desarrollo socio-económico de Crimea y Sebastopol.

https://www.radiohc.cu/noticias/economia/90680-denuncian-en-yalta-politica-de-sanciones



Radio Habana Cuba